

# REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:  
SAN FERNANDO, 20  
Redacción en Crevillente:  
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral

Precios de suscripción  
Alicante, un mes 0'50 pesetas.  
Crevillente, un mes 0'50  
Fuera, un trimestre 2'00  
Extranjero 3'20  
Número suelto 10 céntimos  
No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 22 JUNIO 1929

Núm. 48

## Desde Crevillente

### PINETERAS

#### La primera "Barraca"

Ha salido el primer carro y se ha llevado la primera "Barraca".

Este hecho que, a simple vista, nada tiene de particular, es para Crevillente algo así como el toque de Diana en un cuartel.

El paso, de ese carro, repleto de listones y haces de estera, va dejando una estela de preocupaciones, de deseos, de ilusiones. Es como evocación y como un símbolo para las almas que se mecieron un día al compás de la mansa brisa de la playa cercana.

La vista de ese vehículo, preñado de viejos artefactos, es toda una inspiración poética para los amantes de la tradición crevillentina.

Viendo alejarse el pintoresco convoy, se nota el exceso del calor, se siente la necesidad de veranear, nace el anhelo de marchar al Pinet.

Los mozos recuerdan las noches deliciosas que pasaron cantando a la luna junto a la orilla del mar. Las mozas añoran las alegres diversiones a que se entregaron sobre la cumbre de las dúnas. La chiquillería piensa en el continuo retozar, en el mar y en la arena, libres de obligaciones de colegio.

Los hombres son felices, porque allí serán libres de las preocupaciones cotidianas, y las mujeres, aunque allí han de seguir siendo víctimas de la cocina y del gobierno de la casa, lo recuerdan también con alegría, tal vez porque en esa playa y junto a la misma orilla, se sintieron felices en su juventud...

Para todos constituye el Pinet algo de felicidad y de alegría.

Y las maderas van bajando del desván a la calle; las esteras se van repasando y reposiendo para que tiren la temporada, y los pollos y conejos van a la jaula; las clásicas loñas van al horno, porque es cosa obligada para el desayuno en el Pinet, y se hace acopio de viandas, de manjares, y cuando todo esté listo, en silencio, una noche, irá todo a parar a un carro que, como éste que lleva la primera "Barraca", irá preñado de bártulos y trebejos, e irá dejando por nuestras calles la misma estela, de preocupaciones, de deseos, de ilusiones entre los crevillentinos enamorados del Pinet. A.

### ALELUYAS

Aunque el calor poco aprieta, ya la gente vive inquieta.

Y no se oye otra matraca que el Pinet y la barraca.

En la noche de San Juan muchos carros partirán

por camino y carretera, llevando bultos de estera,

palos, cañas, mobiliario,

y todo lo necesario

para poder instalarse

y tal cual acomodarse sobre la candente arena de aquella playa serena.

Por fin, el Doctor Asuero ha marchado al Extranjero.

No traten de averiguar a donde ha ido a parar.

Pero yo les aseguro que volverá, de seguro.

Dicen que va a descansar de su mucho trajinar.

Y bien merece el reposo un hombre tan afanoso.

Muchos curándose están sin ir a San Sebastián.

En Dolores y en Hondón le curan a usted el riñón

y el reuma, y las varices, furgándole las narices.

Si quiere usted convencerse, nada mejor que entenderse

con uno u otro galeno, y volverá sano y bueno.

CHIN-TA-CHIN.

Sanatorio Quirúrgico

— DEL —  
Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid  
Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:  
Cuatro Esquinas Dr. Canro, 3.º  
10 a 1

### Colección de REGENERACION

¡Eureka! Decíamos en nuestro número anterior que faltaban los números de este semanario del 1 al 15, y el mismo día que apareció el periódico, una persona generosa, cuyos elogios se hacen en otro lugar, nos trajo los números 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 11, de modo que de los 15 que pedíamos ya han aparecido 8. Faltan por tanto los números 1, 3, 10, 12 y 15, que esperamos de nuestros lectores procuren encontrarlos y hacerlos llegar hasta nosotros.

Al mismo tiempo, y puesto que es para la Biblioteca, nos atrevemos a pedir también a nuestros favorecedores, que si poseen las colecciones de los semanarios aparecidos en ésta, como son el «Zig-Zag», «Heraldo de Crevillente», «El Rebelde», «El despertar», «La Voz de Crevillente», «Amanecer», «El Regionalista», «Juventud», «Adelante», y si algún otro ha salido a la luz pública, deben hacer entrega de ellos asimismo en la Biblioteca, donde serán archivados y podrán ser útiles para todos.

Esperamos confiadamente que la Biblioteca poseerá en breve plazo atractivos suficientes para que acudan a sus salones de lectura todos los crevillentinos.

Este número ha sido visado por la censura

### AGRADECIDOS

Haciéndose eco a nuestros deseos de adquirir los 15 primeros números de REGENERACION con destino a la «Biblioteca Municipal Popular», nuestro buen amigo D. Joaquín Mas Mas ha puesto a nuestra disposición, incondicionalmente, los núms. 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 11, que conservaba.

Sirvan estas líneas para testimoniar al Sr. Mas nuestra gratitud y la de los lectores que han de ver en la colección encuadrada de REGENERACION, una manifestación curiosa y latente de la cultura local.

Los números que faltan es de suponer que algún poseedor tan amable como el Sr. Mas, nos los brinde de un momento a otro.

No esperamos menos de los buenos crevillentinos.

### El procedimiento "Asuero" en Crevillente

Son tratados varios casos por el inteligente médico de Dolores D. Emilio Moreno, obteniendo en ellos éxitos lisonjeros.

A pesar de todo, por el sistema de Asuero, se cura.

Lo creíamos, teníamos una fé ciega en que eran ciertas las curaciones obtenidas por la cauterización en el trigémino; pero nos faltaba algo. Nos era preciso verlo por nuestros propios ojos para levantar nuestra voz en defensa del glorioso médico donostiarra tan discutido y combatido en estos días, y ya lo hemos visto.

Doña Angeles Cánovas, esposa de nuestro querido amigo el Guardia civil de este puesto D. Fidel Gómez, ha sido tratada en Dolores por el Dr. Moreno Ruiz por hallarse aquejada de reumatismo agudo, que la obligaba a estar postrada en el lecho desde el año pasado, quedando después de dos toques, curada totalmente.

Luego ha sido José Alarcón, quien padecía también reuma articular desde hace más de seis años. Todos le conocíamos, todos sufríamos al verle por las calles arrastrando su naturaleza joven, encorvado y jadeante. Un solo toque ha bastado para experimentar sensacional alivio.

Otro caso ha sido el de Rafael Carreres Quesada, el conocido y meritorio trombonero de la «Unión Musical» que estaba postrado en cama, sin poder valerse y al primer toque de cauterio realizado por el doctor antes mencionado, quedó curado de los dolores agudos que padecía y pudo andar como antes de estar enfermo.

Otros inválidos se aprestan a ponerse en manos del insigne médico. Estos son hechos elocuentísimos que dan de lado a todas las campañas.

Sería pueril escribir esto como propaganda para el doctor Moreno. ¡Son ya tantos los que curan por ese procedimiento!

Ahora sí, que todos ellos, al realizar sus curas, prodigan al doctor Asuero la gloria que otros pretenden restarle con tendenciosas campañas.

Claro es, que el público lee los comentarios en contra del sistema y dice con Galileo: «¿Pero cura?».

EN CREVILLENTE

## Un paso en firme

Lo ha sido sin duda el dado por el señor Flaquer, Delegado gubernativo; en la discrepancia que tenía divididos y condenados a trabajar sin una mínima utilidad, a los fabricantes de alfombras de esta localidad.

No se podía tolerar, que la obra emancipadora emprendida por los jóvenes directivos de esta entidad, quedase paralizada y destruida por la actitud equivocada de unos estimados compañeros.

Crevillente que por su carácter laborioso, callado y sufrido, es digno acreedor a la recompensa de su trabajo, no podía silenciar por más tiempo la protesta contra una injustificada competencia, en un artículo que es de exclusiva fabricación.

A este pueblo tan emprendedor, que ha vivido y sufrido las amarguras de una eterna y torpe dirección, se le imponía con resignación musulmana la huida de su Meca.

A su carácter de rara firmeza africana, no ha podido llegar aún, la suave armonía social, común y familiar.

En su primitiva edad—cuando la Reconquista—se dedicó a la recolección de los espartos que sus antepasados los moros sembraban y de este vegetal supo tejer y confeccionar las primeras esteras, que maravillarón y enriquecieron a no pocos comerciantes.

Su odio y delirio por la supremacía industrial y personal, le han llevado siempre a convertir sus mercados en zocos de indignas transacciones.

Como consecuencia de esta punible generosidad, el modesto obrero como el indefinido patrono, al abandonar el telar para regularizar sus fuerzas, con espíritu de conformidad, se contentaba con ver simbolizada en su mesa la lanzadera de su trabajo, con un pan de forma mecánica y de color y sabor y sabor a establo.

Hoy la fabricación de Alfombra, como antes la estera, es única en su clase en la península, y el mismo defecto de rivalidad, consiente que emigren de Crevillente medio millón de pesetas, producto de su trabajo y motivo de infinitas y obligadas abstinencias.

Ya están unidos los fabricantes! Ya en la antigua ciudad de Crevi no se comerá pan negro! Lograremos nuestro crédito moderno; industrial y comercial, para que nuestro pueblo no siga asimilándose al zoco El-Jemiz o Frajana y desaparezcan para siempre las MIL CUEVAS donde en aprestada promiscuidad, conviven aún para vergüenza nacional, CUATRO MIL séses, como en los tiempos prehistóricos vivían en las cavernas las gentes primitivas y miserables?

¿Vuestra sensibilidad no se ha conmovido nunca, al ver salir de esos subterráneos a mujercitas que con el sello en su rostro de marcado raquitismo, se dirigen a la fábrica a colaborar en vuestro sentido arte?

Estos capullos condenados a no recibir en su cuna el beso del sol, y

a no gozar jamás de los encantos y lozanía de la flor, son los que con manos de divina delicadeza trazan a pinceladas los perfiles y matices de las alfombras con esilo oriental, sin que el mundo profano y feliz advierta en sus pisadas, que se desprenden de su trabajo lágrimas de dolor y de vergüenza.

Gracias a la intervención gubernativa, hemos dado el primer paso de la moderna civilización que consiste en renovarnos.

Toda reforma social, implica un más claro y verdadero conocimiento del hombre.

La actitud enérgica del digno Presidente del gremio de tejidos, don Antonio Mas, y la valiosa colaboración de sus jóvenes directivos, ha servido para romper el cerco de hierro dentro del cual, agonizaba un mundo antiguo, con evidente peligro para nuestra sociedad.

Considero este acto de tal trascendencia y magnitud que bien ha valido la pena que para esta conciliación, nos despojáramos de las pasiones y enemigas que el espíritu sectario engendró.

Tenía razón el Delegado señor Flaquer.

Si como golondrinas de VENIDA, cruzamos los crevillentes el resto del mundo con nuestras originales mercaderías, no merecemos que a nuestro regreso y desde las alturas, contemplemos la aridez de unos peñascos al parecer regidos por tribu, sino la exuberancia de un campo fértil, cual corresponde a los hijos de una ciudad.

La actuación del Delegado como cirujano, ha tenido el éxito que todos anhelábamos; ya no existe foco de infección y el dolor ha pasado a franco y conyaleciente agradecimiento.

Es de agradecer, que un digno militar, en acertada actuación civil, sepa ganar tan honrosas batallas, que le permitan salvar a todo un Batallón sin perder un solo hombre de sus compañías...

Después ha venido la firma de la paz económica y en sus manos depositamos el tratado. ¡No temáis que alguien no lo cumpla!

Tened la seguridad, de que pensando rectamente, sabemos que en ese compromiso está nuestro honor, nuestra razón y nuestra vida en su casi providencial destino.

Con nuestro pacto de ventá mínima, hemos aceptado un nuevo principio para nuestro pueblo, como elemento dirigente que viene a buen hora a sustituir el principio tradicional de la muerte.

Que los elementos que inspiran a nuestra industria, eleven de concierto un verdadero y divino Sursum Corda, y se cumplan sus violencias personales ni colectivas las prescripciones y lema del joven y culto Alcalde D. Manuel Mas —inspiradas en aquel inolvidable momento—de Paz, Justicia y Caridad...

JOSÉ SÁNCHEZ CANDELA

(De El Luchador de 27 de Mayo).

## Del momento

LA MENDICIDAD

Sigue hablando mi interlocutor...

—En esto llamaron a la puerta. ¡Una limosna por el amor de Dios! Salí con ánimo de socorrer al mendigo; pero ya en la puerta vi con desagrado que en lugar del lisiado desvalido que yo esperaba ver, me hallé con un joven robusto, de faz curtiada y narapientas vestiduras.

«¡Otra vez será, hermano!» le contesté. Y le dejé marcharse, dominándome para no gritar al pordiosero: «¡Pero, hombre de Dios! ¿No se avergüenza usted de ir pidiendo puerta en puerta? ¡Trabaje usted!»

Meditando sobre estos y parecidos sentimientos estaba, cuando una voz dulce y timbrada me interrumpió:

«¡Una limosnita, señor, que lengo hambre!» Quien así hablaba era una niña de unos doce años de edad, limpia, rubia, de rizadas guedejas, que se entreabría para dejar ver un rostro tierno y sonrosado. Ante aquella niña, no pude acallar mis ideas revueltas, y le hablé: «¿Por qué no trabajas? Bien podías hacerlo, sirviendo en una casa, por ejemplo. ¿Tienes padre?» «Sí, señor; tengo padre y madre y también hermanos, pero ninguno trabajamos. No nos han enseñado. Vamos de pueblo en pueblo, pidiendo limosna. Es nuestra vida.»

Al llegar a este punto mi interlocutor se exalta, se pone colérico, arremetiendo a la moral de estas gentes que buscan en la privación y la miseria su «modus vivendi»; vagos, sin vergüenza y sin honor, según él, que abusan de la nobleza de sentimientos de los demás mortales.

—Hombre—le repliqué—habrá de todo.

Nada—me contesta—, no trates de convencerme, porque sería inútil. La mendicidad no es más que una vergüenza para los países que la toleran. Para mí es un vicio, y protegerlo es de malos patriotas. ¿Que hay seres incapaces de ganarse el pan, me dirás? Conformes; pero para eso están las casas de protección, los Asilos, los Hospitales y otros centros cuya misión es acoger a los sin amparo. Y somos nosotros, los ciudadanos conscientes, los que debemos remediar el mal, negando esas limosnas o sabiendo a quién las damos.

Se ha marchado por fin mi amigo y ahora, en mi soledad, verdaderamente preocupado, me pregunto:

¿No tendrá este hombre un poco de razón?...

POLITICA Y LITERATURA

No recordamos dónde, hemos leído que los grandes políticos no han sido, generalmente, más que literatos fracasados; inexpertos escritores sin sal ni pimienta.

Empezando por Napoleón, el genio corso, uno de los hombres más representativos de la Historia, y acabando por Mussolini, el enérgico dictador italiano, la mayoría de las grandes figuras políticas, carecían de

eso que sobra hoy a muchos hombres, que por lo regular padecen hambre: talento literario. Pero ¿la falta de esa cualidad merma sus prestigios? Difícilmente. Se habrá podido ser un modesto gacacillero; se habrá sido un cuentista mediocre y, sin embargo, se había tenido talento suficiente para gobernar un estado. No pretendamos paliar la labor de estos prohombres. Digamos solamente que el Destino supo ayudarles, llevándoles a un sitio donde sus méritos hallaran expansión rotunda.

EL ARBOL Y LOS EXPLORADORES

Nuestro joven Alcalde, entusiasta animador de la Institución de Exploradores, ha dado nuevo impulso a la sección local de dicha Asociación. Ya se han consolidado algunas de las desmembradas patrullas y los días festivos vemos que los exploradores marchan a la montaña en busca de aires y ejercicios. Esto está muy bien, magnífico; pero esas excursiones aún podían tener otra finalidad eminentemente provechosa. Voy a tratar de explicarla.

Tenemos los crevillentes una sierra que es una bendición de Dios. ¿Para qué prejonar sus bondades, si las sabemos todos? Pero esa sierra carece de lo más elemental: No tiene árboles. Y no los tiene porque nuestros antepasados no los plantaron o los arrancaron.

¿Podrían los exploradores hacer algo en favor de una repoblación forestal?

Acaso se nos diga que esto es incumbencia de los Ayuntamientos. Sí, señor; pero los Ayuntamientos no pueden disponer de medios suficientes para estas costosas obras, mejor dicho, no pueden atenderlas debidamente. Los exploradores, sí; los exploradores tienen un deber de plantar árboles. Les obligan sus códigos porque lo pueden hacer con gusto y sin esfuerzo. Que sea el plantar árboles y cuidarlos uno de sus más sanos ejercicios. El Ayuntamiento con procurarles árboles cumpliría.

Seguro estoy que con ello, dentro de unos lustros, ante el espectáculo humano, patriótico y bello de una sierra poblada de árboles, el recuerdo de estos muchachos exploradores, persistiría en todos los corazones crevillentes.

¿Me secundarán la idea? La Tropa de Exploradores tiene la palabra.

MYRTO

Fábrica Mecánica de Alpargatas  
con piso de goma, cerco blanco y cuero

**Hermenegildo Valdés**

CREVILLENTE (Alicante)

Se necesitan operarios para trabajar en máquinas.

Se necesitan maquinistas para cortes.

Se necesitan operarias para varios trabajos.

Jornales según aptitud.

## CONCURSOS DE "REGENERACION"

REGENERACION, deseando dar a sus lectores una nota sugestiva e interesante, ha organizado este concurso en el que se convoca a todos los crevillentinos y a los que no siéndolo, conozcan nuestras costumbres y nuestro pueblo, en el que se hallan cinco objetos o lugares que REGENERACION ha elegido y ahora tenemos que aclarar.

Guardamos en nuestro poder un sobre sellado y lacrado en donde constan los nombres y situación de los objetos de referencia. Este sobre no será abierto hasta el día en que se celebre el fallo del concurso.

Ahora solo tenemos que agudizar un poco la imaginación... pensar un rato... y ver quien se lleva el premio.

1.º Un edificio que no pertenece a ningún particular.

2.º Un árbol conocido de todos.

3.º Una calle cuyo título es una anomalía, por no relacionarse su aspecto y su tracción con el nombre.

4.º Un lugar típico visitado con frecuencia por todos los crevillentinos.

5.º El título de una célebre habanera.

¿Cuáles son los nombres o los lugares de estos objetos? Eso es lo que nos tienen que decir nuestros lectores y al que lo acierte se le hará un estupendo regalo, que podrá ser a elegir entre los que oportunamente daremos a conocer

### BASES

1.ª En ningún caso será declarado desierto el concurso, por lo tanto si las soluciones que se nos remitan no coincidiesen todas con las por nosotras elegidas, será adjudicado el premio a la que más se aproxime.

2.ª La admisión de soluciones será valedera hasta el 20 del próximo Julio.

4.ª Tenemos que advertir que los objetos o lugares que se han de adivinar, se hallan todos dentro del perímetro de la población.

LA REDACCION.

## Registro Civil

Del 14 al 20 de Junio

### NACIMIENTOS

Antonio Candela Belén, Antonio Pastor Más, María Teresa Pastor Fernández, José Luis Boix Soriano, Antonio Onteniente Candela, Modesto Planelles Más, Antonia López Galvañ.

### DEFUNCIONES

Jaime Bernad Sansano con Dolores Navarro Lucas.

### MATRIMONIOS

Teresa Campello Galipienso, 5 meses.  
María del Carmen Pérez Penalva, 30 meses.  
Evaristo Lledó Samper, 16 meses.

## Espectáculos

CINEMA IRIS (Parque de recreos)

Para mañana Domingo

la gran película Metro Goldvyn Mayer

### Los antros del crimen

por Lon Chaney, Marceline Day, James Murray y Betty Compson

### Laura la Plante..... ¿Cuándo?

PARQUE IRIS es sin disputa el mejor cine al aire libre de la provincia.

### : Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

## Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Otorrino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

## NOTICIAS

Con la brillante calificación de sobresaliente ha sido galardonado para su ingreso en la segunda enseñanza, el precoz niño Paquito Candela Mas, hijo de nuestro querido colaborador Ruff.

Nuestra más cordial enhorabuena.

### Doña Rataela Bañuls Pérez

PROFESORA EN PARTOS

Calle Médico Lledó, 20, 2.º (antes Bodega).-Crevillente

A consecuencia de la última tormenta, algunas calles como la de San José y Lobo, han quedado en estado tal de desperfecto que se hace imposible el tránsito por arroyo; la del Lobo tiene hoyos de más de 40 centímetros de profundidad y la de San José, los laterales del arroyo a la acera están descarnados por completo.

En vista del mal estado de dichas calles sus vecinos nos ruegan llamemos la atención del Sr. Alcalde, presidente del ornato público, para que ordene la reparación de las indicadas calles.

El pasado domingo en Madrid, subió al cielo a la edad de un año la niña María Ruiz, hija de nuestro particular amigo el exdirector de la banda de música «La Filarmónica» don José Ruiz Gachs.

Enviamos desde estas columnas al amigo Ruiz el sentimiento de nuestra condolencia.

### VICENTE LEGUEY SASTRE

Si queréis vestir con elegancia y economía, visitad esta sastrería y os convenceréis.

Travesía Plaza Abastos, 7

ELCHE

### FRANCISCO OLTRA SASTRE

Plaza Cubero, 4-ORIHUELA

Uniformes de todas clases. - Prendas para eclesiásticos. - Últimas novedades en pañería, estambres, melton, vicuñas, gamuzas, etc., etc.

Antes de hacer sus compras itaa muestrario y precios a José P dop «Rojo el fiesco», representante de esta casa en Crevillente.

Como todos los años, «La Crevillentina» ha empezado a cortar el agua, hasta el extremo de que en algunas calles del Distrito del Centro haya faltado esta semana tres días el agua.

Nuestro digno Alcalde D. Manuel Mas Mas, que tanto se interesa por el bienestar de Crevillente, no permitirá que esa Sociedad, que tan acostumbrada está a abusar en las épocas del verano de sus abonados, que este año suceda lo de siempre, porque si hay necesidad de hacer limpieza en los depósitos o bien hacer algún cambio de tuberías o arreglo de alguna de ellas, la Sociedad creemos que debe dar aviso al distrito que sea para que se provean, si posible fuese, del agua indispensable para cubrir las necesidades del hogar y no cerrar bruscamente sin aviso alguno.

### DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio ESPECIALISTA EN

### Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6. San Fernando, 67 - ALICANTE.

Durante la pasada semana la venta del agua de la fuente antigua ha sido a 2 ptas. con cincuenta cts., término medio, la hora.

Esta Sociedad, que desde hace algún tiempo se está dando cuenta de que la salida del agua va aminorándose, ha hecho todos los trabajos para que no suceda lo que sucedió a la mina de «La Cata». Actualmente ya tiene contratada con una casa de Alicante para la colocación de una bomba que dentro de muy breves días quedará colocada, teniendo la completa confianza de que se extraerán setenta litros de agua, lo mínimo.

Así lo creemos y así lo esperamos que sea, para bien de nuestra agricultura.

### JUAN DE JUAN

SASTRE

Necesita oficiales, ganando según trabajo.

Diríjense a la calle de San José, 28.

Después de permanecer en esta una temporada salió para Madrid, donde reside, nuestro suscriptor don José Candela.

A causa de las últimas tormentas y del agua que descargó en nuestro término, el agua de «La Cata» solo se vendió tres días, teniendo una recaudación de 285 pesetas con 85 céntimos.

### Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

### SERVICIO A DOMICILIO

En el núm. 46 de nuestro semanario dimos la noticia de que el señor Alcalde había dotado a la Biblioteca Municipal con tres estantes-librerías y que habían sido pagados de su bolsillo particular, pero como nuestro informador no estaba en lo cierto de la verdad, se nos ha llamado la atención para que la verdad de los hechos quede tal y conforme son.

Hemos de rectificar la noticia tal y conforme es: la Biblioteca tiene cuatro estantes-librerías; de ellos, el primero que se estableció fué regalado por D. Augusto Mas Quesada; dos, pagados por el Ayuntamiento, y uno, regalado por el señor Alcalde D. Manuel Mas Mas.

El domingo día 9 se reunieron en Los Ardilleros las patrullas de Exploradores Kanguro, Aguila Negra y Ardilla Roja.

Realizaron varios ejercicios; a los que asistieron el Jefe de Tropa, el Instructor y el Jefe del Alto Patronato.

Mañana irá a Alicante la Tropa de Exploradores para asistir a la promesa a la bandera de Los Lobatos y entrega de la baudera a los Exploradores.

En las notas de recaudación que mensualmente publicamos sobre la recaudación de Arbitrios Municipales no consta incluido el ingreso de arriendo de cabestrage del Matadero cuya cantidad mensual de 2.085 pesetas desde el 1.º de Enero del año actual ningún mes ha sido agregada a la nota de recaudación mensual.

A la edad de 16 meses subió al cielo el día 18 el precioso niño Evaristo Lledó Sampere, hijo de nuestro querido amigo D. José Lledó Galvañ, industrial de esta villa, a quien desde nuestras columnas enviamos nuestro más sentido pésame.

SE VENDE una «Barraca» en buenas condiciones. - Darán razón en la Redacción de nuestro semanario.

### PLAYA DEL PINET Fonda de Paco del Club

SERVICIO ESMERADO Habitaciones para dormir. Economía en las comidas. Aseo y limpieza

Imprenta «Lucentum». - Alicante.

# MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

### TARIFA DE ANUNCIOS

1. <sup>a</sup>	plana	40	pesetas
1/2	.	25	.
1/4	.	8	.
1/3	.	15	.
1/8	.	4	.

### TEXTO

Sr. Director de REGENERACION  
Crevillente

Deseando contribuir al extraordinario en proyecto para las Fiestas de San Cayetano, tengo el gusto de adjuntarle el presente original para anuncio, con arreglo a la tarifa fijada del tamaño .....

Queda de V. aito. s. s.,

(Firma del anunciante)

### SALIDAS Y LLEGADAS DE LOS CORREOS

#### SALIDAS

- 1.<sup>a</sup> a las 6 y 30
- 2.<sup>a</sup> a las 10 y 20
- 3.<sup>a</sup> a las 4 y 5
- 4.<sup>a</sup> a las 8 y 30

#### LLEGADAS

- 1.<sup>a</sup> a las 8 y 15
- 2.<sup>a</sup> a las 10 y 15
- 3.<sup>a</sup> a las 12 y 15
- 4.<sup>a</sup> a las 6
- 5.<sup>a</sup> a las 10 y 15

### Horas de oficina para el público

#### GIRO POSTAL

De 9 a 11 y 30  
Caja Postal, Valores declarados y Paquetes Postales, de 9 a 11.  
Certificados y venta de Sellos, de 9 a 11 y 30, y de 15'15 a 15'45.

#### APARTADOS Y LISTA

De 9 a 11 y 30 y de 15'15 a 15'45.

#### NOTA

Los domingos y los días feestivos, las horas de ventanilla hasta las 11. Por la tarde no hay servicio.

## Horno de la Espiga de oro

Panificación Menargues

SAGRADO CORAZON DE JESÚS, 12  
Especialidad en la elaboración de Pan de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituration de la misma.—Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11 —Madrid

## REGENERACION

Semanario independiente —CREVILLENTE

Provincia de

D.

## Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.—ALICANTE

¡¡ Crevillentinos !! Los jarabes, los espumosos y las gaseosas, debéis comprarlas de

LA CREVILLENTINA

de Antonio Cremades

Alcalá, 129

Teléfono, 55.630

Servicio rápido a domicilio

## “La Nueva Aduaneta”

Vda. de Joaquín Valdés

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS  
ALTAS NOVEDADES PARA CABALLERO Y SEÑORA

CREVILLENTE (Alicante)